



Pièces	6 Pièces
Superficie	188 m²
Référence	BBH1
Prix	1 396 000 €

Ste-Maxime

Maison à vendre (83120)

sous promesse de vente signee avec notre agence villa a vendre à sainte-maxime dans un secteur prisé au calme, une belle propriété avec piscine, rénovée en 2021 de 143m² total, proche centre ville. Proposant entrée, toilette invitée, un séjour lumineux avec cheminée donnant sur deux terrasses et le jardin, 3 chambres, une salle de douche et une salle de bains le tout de plain-pied. Au même niveau la belle piscine chauffée. Rez de jardin plus bas: nous retrouvons appartement indépendant avec séjour, cuisine, bureau, salle de douche avec wc et la chambre. Garage avec coin atelier et ...

under contract signed with our office villa for sale in sainte-maxime in a sought-after area close to town. A beautiful property with heated swimming pool renovated in 2021 of 143 sqm. This villa offers you an entrance hall, toilette, living room with fireplace, coming out on two terraces and the garden, 3 bedrooms and shower/bathroom all on the same level as the swimming pool. On the lower garden level you will find its independent apartment with living room, kitchen, office, shower room with toilet and bedroom. Garage, office and laundry cellar. Features: fully air-conditioned, ...

IMMO COTE D'AZUR

13 Chemin de la natelle Villa 6 - 83120 STE-MAXIME

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.maisonsetappartements.fr

